Células Comunistas en Nuestro Gobierno

Operan Sigilosamente, Como lo Hacen en Todos los de América

Por FELIPE MORENO IRAZABAL, reportero de EXCELSIOR.

Encontré a mi amigo ex comunistadesayunándose en un restau-ias! Con cierta pena me dijo: "Mil veces prefiero ser hediondo reaccionario". que luz roja en la senda del proletariado; siento profunda conmiseración por los miles y miles de esclavos que en exe paraíso que es la URSS jamás han saboreado un trozo de pan...

como éste".

¡Había que ver cómo engullia! Y agregó: "Allá sólo los comunistas pueden comer bien; los demás, los libertos, los parias, los obreros, el pueblo, que se fastidien. Y ;guay del que proteste! Tal parece que detrás de cada hombre, de cada mujer miserable, está un agente de la fatidica NKWD, mordaza en mano para acallar "Aqui, en México —agregó—, hay mucha gente que duda de que existan agentes de la NKWD. Gran error. Los hay y en canidad. Se mueven por doquier. Ven, escuchan, no habían, informan a sus amos directos, y éstos a los de más arriba, en el Komintern..."

El "cochino reaccionario" ex comunista, acabó el suculento y abundante desayuno; se limpió la boca, hizo un buche de agua y me dijo, con tono solemne: "La NKWD ha dado varios zarpazos en México. Puede hacérsele directamente responsable de la desaparición del asilado español Rafael Martínez Coliño y de su sobrino Rogelio Menéndez.

"Pero primero quiero darte una ligera idea de cómo funciona la NKVD, antes de referirte con pelos y señales el secuestro de Martinez Cofiño! ¡El infeliz fué embarcado en el vapor ruso "Maikowski" en Puerto México, por donde entran y salen, a su gusto, los agentes de Moscú!

cuenta México. A la propia Sec-ción Especial están supeditadas las del Ejército y la Marina.

SUS TENTACULOS LLEGAN
HASTA EL FIN DEL MUNDO

"Parece increíble— exclamó satén vuelto ángel—, o sea mi amigo, hay un representante de la diciéndome el "reaccionario" migo, hay un representante de la O.M.S. Antes ocupaba cualquier hasta el último rincón del mundo. Donde quiera hay uno; en sus de nuncias se basan las purgas. Su nuncias se basan las purgas. Su nuciones se basan las purgas. Su nuciones se basan las purgas. Su nuciones se característico de "purgar" son las aprehensiones periódicas. En los ficheros de la organización diplomática, pues añora sabrás portancia, pues añora sabrás comunistoides criollos! TRASMI-

"Es casi seguro que Puerto México, qué testigo de la salida de esas personas, quienes probablemente fueron sacrificadas. Claro, Martínez Cofiños se negó a poner en manos de la URSS unos planos para mejorar un poderoso tanque de guerra y una potente bomba.

"Pero primero quiero darte una ligera idea de cómo funciona la NKVD, antes de referirte con pelos y señales el secuestro de Martinez Cofiño! [El infeliz fue embarcado en el vapor ruso "Maikowski" en Puerto México, por ronde entran y salen, a su gus-

to, los agentes de Moscú!

"La NKVD, como es sabido, es la sucesora de la GPU. Está dividida en sectores, organizados conforme a la estructura política, económica y cultural del paraíso... El sector principal de la paraíso... El sector principal de la organización es la Sección Especial. La labor de ésta es de suma importancia, pues tiene a su cargo la vigilancia de toda la organización del Partido Comunista. La Sección Especial tiene sus representantes especiales o ficialmente ocupan cual-quier puesto diplomático. Nada escapa a su vigilancia, pues bajo el estan todos los órganos soviélicos oficiales en el pais respectivo. Todo el trabajo de la Komis-portancia, pues tiene sus representantes especiales. Oficialmente ocupan cual-quier puesto diplomático. Nada escapa a su vigilancia, pues bajo el estan todos los órganos soviélicos oficiales en el pais respectivo. Todo el trabajo de la Komis-portancia, pues tiene sus representantes especiales. Oficialmente ocupan cual-quier puesto diplomático. Nada escapa a su vigilancia, pues bajo el están todos los órganos soviélicos oficiales en el pais respectivo. Todo el trabajo de la Komis-portancia, pues tiene sus representantes especiales. Oficialmente ocupan cual-quier puesto diplomático. Nada escapa a su vigilancia, pues bajo el están todos los órganos soviéles en el extranjero se efectúa por medio de la Sección de Relaciones Internacionales — de al xomis-portancia, puesto diplomático. Nada escapa a su vigilancia, pues bajo el están todos los órganos soviéles en el pais respectivo. Todo el trabajo de la Komis-portancia de la Sección de Relaciones Internacionales — de la "Comis" en el extranjero se refectúa por medio de la Sección de Relaciones Internacionales — de la "Comis" en el extranjero se refectúa por medio de la Sección de Relaciones Internacionales — de la "O.M.S." — Todo el aparato de ésta, de na comis de la Sección de Relaciones internacionales — de la "O.M.S." — Todo el aparato de se fectúa por medio de la Sección de Relaciones internacionales — de la "O.M.S."

EN MEXICO SE CONCENTRA LA LABOR DE LA KOMISTERA

esto ya es sabido. El Gobierno sovietteo subvenciona no seto al Partido Comunista ruso, sino a todos los partidos comunistas del mundo, y a LOS PERIODICOS PORTOS PERIODICOS PERIOD

A VECES NI EN LA EMBAJADA LOS CONOCEN

"Los ejecutores, en toda la acep-ción que tiene esta palabra, es uecir, los que despachan a los in-

cecir, los que despachen a los indeseables, son extranjeros al servicio de la NKVD. Muchos de ellos ni siquiera pertenecen al PC, por ciertas consideraciones hipócritas. Son conspiradores.

"En cada pais de América—agregó mi amigo, expresando que ya iba a terminar la lección—la NKVD tiene elementos pertenecientes a las Células Secretas, que informan, en cada dependencia oficial del Gobierno, de las actividades en favor y en contra de la causa comunista. Tales informes, después de pasar por el control local de la NKVD, son seleccionados y revisados cuidadosamente y enviados a Moscú.

